
Governo de SC antecipa 13º salário e 
injeta R$ 400 milhões na economia

Governador Raimundo Colombo reuniu o Grupo Gestor do Estado 
para anunciar, ao vivo, pelo Facebook, o pagamento antecipado de 
metade do 13º salário dos servidores públicos. Na transmissão, Co-

lombo deixou claro que Santa Catarina também vive momento de crise, a 
exemplo do restante do país, mas que com “o esforço e a colaboração de 
todos” está sendo possível honrar as obrigações e manter em dia os salá-
rios dos servidores. A antecipação do 13º entrará nas contas dos servidores 
públicos estaduais, nativos e inativos, no dia 27 de julho. Três dias depois 
serão depositados também os salários do mês. De acordo com o governador, 
considerando os salários de junho e julho e a antecipação que anunciou on-
tem, a economia catarinense receberá uma injeção de R$ 2,3 bilhões. A fala 
de Colombo foi anunciada pelas redes sociais como “uma boa notícia” e ele 
mesmo, ao final da transmissão, afirmou que “para vencer a crise é preciso 
gerar boas notícias”. A leitura do governo é que para alguns será a opor-
tunidade de acertar contas em atraso e recuperar crédito. Para outros, um 
impulso para a realização de planos e aquisição de bens. De uma ou de outra 
forma, sai ganhando a economia de Santa Catarina, que será movimentada 
com a circulação desses recursos, o que terá reflexos positivos na própria 
arrecadação do Estado. Um Colombo risonho encerrou a transmissão com 
um agradecimento à equipe e afirmando que “ninguém faz nada sozinho. 
Nossa equipe é boa e está trabalhando junto.” É o 11º ano consecutivo que 
o governo catarinense paga o benefício antecipadamente. 

Recuperação fiscal Deputado Valdir 
Cobalchini (PMDB) registrou a chega-
da na Assembleia Legislativa da Medida 
Provisória que o cria o Programa de Re-
cuperação Fiscal (Prefis, antigo Refis). De 
acordo com ele, desde 2015 vem encami-
nhado indicações ao governador Colombo 
solicitando a medida devido ao grande 
número de empresas inadimplentes por 
causa da crise econômica. O governo espe-
ra arrecadar R$ 100 milhões com o Prefis.   

De novo as ADRs  Deputado Gelson 
Merisio (PSD) fez uma longa manifesta-
ção da Tribuna da Assembleia, ontem à 
tarde, para dizer que, mesmo sendo favo-
rável à extinção das Agências de Desen-
volvimento Regional (ADRs), não consi-
dera que este seja o momento para colocar 
o assunto em pauta. A fala foi motivada 
pela apresentação de projetos de lei da de-
putada Ana Paula Lima (PT) e do depu-
tado Dóia Guglielmi (PSDB) que pedem a 

extinção das estruturas. Merisio lembrou 
que o custeio das ADRs chega a R$ 250 
milhões por ano, recursos que, para ele, 
devem ser investidos em educação, saúde 
e segurança.

Municípios fortes Assim como o pro-
jeto de Ana Paula propõe, Merisio aponta 
como saída para a efetiva descentraliza-
ção o fortalecimento das associações de 
municípios. Para Glugliemi, “o importan-
te é que o assunto continue em debate  e se 
encaminhe uma solução.” Mas a iniciativa 
cabe ao Executivo. 

Infraestrutura O Fórum Parlamentar 
Catarinense deve conhecer hoje os detalhes 
sobre o projeto de concessão da Rodovia 
BR-470. O coordenador do Fórum, depu-
tado João Paulo Kleinübing (PSD), espera 
que o Ministério dos Transportes leve infor-
mações mais concretas sobre o valor proje-
tado para a tarifa e o prazo de concessão.
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Bola cheia
Durante o evento de entrega de 21 viaturas doa-
das pelo Ministério da Justiça ao governo do Es-
tado, o governador Colombo disse que a criação 
da Secretaria da Justiça e Cidadania foi uma das 
coisas mais acertadas de seu governo e demons-
trou sintonia com a secretária Ada De Luca. 
“Um modelo que é referência no Brasil inteiro. 
Foi um segmento do governo que evoluiu mui-
to”, disse Colombo.
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Bananalama
O maior encontro de trilheiros do mundo, 
o Banalama, que acontece na cidade de Co-
rupá, Norte catarinense, acabou reunindo 
lideranças políticas do estado, ainda que 
só para um registro. Na foto, deputados 
estaduais Jean Kulhman (PSD) e deputa-
do João Amim (PP), o ex-vice-prefeito da 
cidade e diretor do evento, Loriano Costa 

(PSDB), e os secretário de Estado de Turismo, Leonel Pavan (PSDB), e do 
Desenvolvimento Econômico Sustentável, Carlos Chiodini (PMDB).  
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